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Ata no. 6 da reunião do Conselho do Centro de Formação de Educadores 

    

Aos doze dias do mês de abril de 2019 (12/04/2019), na cidade de Diadema, na unidade Antônio 

Doll da Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, às 10h00m, reuniram-se os 

membros do Conselho do Centro de Formação de Educadores Eliane Souza Cruz, Itale Cericato, 

Silvana Zajac; João Alexandrino, Verilda S. Kluth e a convidada Romilda Fernandez. 

INFORMES: 1. Profa. Romilda informa que no organograma do Campus o CEFE está vinculado 

ao Conselho de Campus. O documento produzido será enviado para apreciação deste Conselho. 

2. Profa. Eliane informa que na reunião do COMFOR realizada em março foi solicitado pela 

Prograd - motivado por consulta pública feita pelo governo do Estado de SP ao mercado com 

objetivo de integrar o ensino médio ao superior para implementação de atividades 

complementares aos alunos do ensino médio da rede estadual -, um levantamento das ações da 

Unifesp envolvendo o atendimento de professores e alunos da educação básica. O resultado 

desse levantamento subsidiará discussões sobre o atendimento da demanda e em quais condições 

e circunstâncias. 3. Reunião da congregação do ICAQF de 17 de maio de 2019 sobre obra do 

prédio de acesso contará com a presença das professoras Eliane Cruz e Verilda Kluth como 

membros do CEFE. Profa. Romilda e Profa. Silvana, representantes na congregação, estarão em 

atividades didáticas no horário. 4. Profa. Itale informa que a proposta do CEFE para o PPI da 

Unifesp foi republicada na plataforma e solicita aos integrantes do CEFE que colaborem com o 

processo. 5. Prof. João informa que a próxima reunião do GT de observátorios ocorrerá em 10 de 

maio. ORDEM DO DIA: 1). Aprovação da ata 5: aprovada por unanimidade. 2). Apoio a 

projetos vinculados: o projeto “Escolas sustentáveis” solicitou apoio para divulgação em ação 

que será realizada em maio. Decidiu-se que o CEFE pode colaborar recebendo um release do 

evento para divulgação na página do CEFE, página do campus e secretaria de educação de 

Diadema. Prof. João ficou responsável por dar resposta ao solicitante e articular as ações 

necessárias. Novas ações de apoio para outros projetos serão discutidos oportunamente. 3). 

Informatização dos horários Life: Profa. Eliane informa que a informatização dos horários ainda 

está em processo de implantação. 4). Sub-biblioteca: Profa. Eliane informa que há livros que já 
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foram patrimoniados pela biblioteca e há livros que ainda precisam ser catalogados para que 

possam aparecer no sistema para fins de empréstimos. A equipe do comitê gestor da sub-

biblioteca deverá fazer uma formação na biblioteca para aprender a usar o software de 

gerenciamento antes da abertura para a comunidade. O documento de criação da sub-biblioteca 

passará por revisões antes de ser novamente apresentado para este conselho. Após sua 

finalização recomenda-se que seja apresentado à direção do campus em reunião conjunta entre 

presidência do CEFE, coordenador da sub-biblioteca e coordenador da biblioteca central. 5). 

Composição equipe Life. A equipe do comitê gestor da sub-bibioteca ficou assim definida: 

Coordenação: Prof. Dr. Renato de Sá Teles; Coordenador Adjunto: Prof. Dr. Giovano Candiani; 

membro: Déborah Aparecida Colella Santiago (discente). Em razão da composição do comitê 

gestor da sub-biblioteca houve alteração nos membros do comitê gestor do LIFE. Os novos 

nomes serão informados pela Profa. Eliane posteriormente para que possam ser enviados para 

homologação na congregação. 6). Participação do CEFE no V Congresso acadêmico: Será 

proposta uma mesa com o tema “Papel da universidade pública na implantação da BNCC” com a 

mediação do prof. João que se encarregará de convidar os palestrantes indicados para 

composição da mesa. O CEFE convidará o COMFOR, Câmaras e pró-reitorias para prestigiarem 

o evento, bem como enviará pedido de autorização à comissão organizadora do congresso para 

realizar transmissão via internet.  7) Orçamento: Aprovado envio de ofício contendo as 

demandas orçamentárias do CEFE para o período de 2019/2020 à direção acadêmica, à Câmara 

de Graduação e ao coordenador do GT 14. 8). OUTROS ASSUNTOS: a) Profa. Eliane sugere a 

criação de um programa de mestrado profissional em educação para atendimento de uma 

demanda, recebida informalmente, por coordenadores da secretaria municipal de Diadema. 

Decidiu-se que a profa. Eliane articulará uma reunião entre a secretaria municipal (secretário e 

coordenadores) e os membros do conselho do CEFE para melhor dimensionamento da demanda 

apresentada para que seja possível a construção de subsídios que fundamentem uma decisão 

consubstanciada sobre a possibilidade de apresentação de um projeto. b) Profa. Eliane informa 

que pretende se afastar de suas atividades de coordenação em decorrência de uma viagem para o 

exterior, embora ainda não tenha data definida para tal. Solicita a inclusão de um vice-
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coordenador na comissão de infraestrutura, atualmente sob sua responsabilidade. Profa. Verilda 

alerta que tal medida não está prevista em regimento. Foi solicitado que a profa. comunique ao 

conselho a data de seu afastamento para que sua substituição possa ser providenciada em tempo 

hábil e de acordo com os procedimentos regimentais. Estando todos de acordo, a reunião foi 

encerrada às 12h30m. Não havendo mais nada a tratar nesse dia, eu, Itale Cericato, lavrei a 

presente ata que será lida e submetida aos membros do Conselho do Centro de Formação de 

Educadores para aprovação.     


